

El verano pide prórroga en Ourense

Octubre sólo tuvo hasta ahora tres días de lluvia y la temperatura máxima media roza los 25 grados

• Después de que julio y agosto fuesen más húmedos y menos calurosos de lo habitual, el verano parece haber pedido una prórroga en Ourense. El termómetro llegó a alcanzar ayer los 27 grados en la ciudad (más de 20 grados de diferencia con la mínima)

y, en lo que va de mes, sólo ha llovido -y poco (tres litros por metro cuadrado)- en tres días. Todo ello sitúa a octubre como un mes más seco de lo habitual (101 litros por metro cuadrado) y también más caluroso. El otoño, de momento, se resiste a llegar.

OURENSE • LR

Basándose en la experiencia de los últimos 30 años, lo normal es que en octubre las lluvias dejen en Ourense alrededor de un centenar de litros por metro cuadrado. Hay veces, como el año pasado, en que la cifra se multiplica y alcanza récords históricos, cuando se recogieron 288 litros. Otras, como este año, la lluvia brilla por su ausencia. En lo que va de mes, sólo llovió en la ciudad tres días (los tres primeros) y poco: en total, tres litros por metro cuadrado, según los datos de Meteogalicia.

Esta circunstancia hace que el mes de octubre esté resultando mucho más seco de lo habitual, lo que curiosamente contrasta con los meses del verano, mucho más húmedos de lo normal e incluso más pasados por agua que lo que va de octubre. Así, en julio se recogieron en la ciudad 29 litros por metro cuadrado y en agosto, 26.

Temperaturas

La falta de lluvia está siendo acompañada por temperaturas altas para la época del año. En la tarde de ayer, el termómetro alcanzó los 27 grados en la estación de Meteogalicia en el Campus ourensano. Hasta el momento, la temperatura media de lo que va de mes es de 16,6 grados, debido, sobre todo, a las marcadas diferencias entre las máximas y las mínimas. Así, la media de las máximas es de 24,8 grados, muy por encima del valor climático del mes de octubre (la media de los últimos 30 años), que es en la ciudad de 20,9 grados. También la media de las temperaturas mínimas es superior a lo habitual, con 10,6 grados frente a los habituales 9,4 grados de media.

Aunque la ciudad alcanza los valores más altos, lo cierto es que en el resto de la provincia también se vive una situación atípica para la actual época del año. Según las predicciones de Meteogalicia, el miércoles podrían caer lluvias en algunos puntos de la provincia, si bien podrían ser pasajeras, ya que a medio plazo (hasta el próximo lunes) las probabilidades de que llueva siguen siendo, según la misma fuente, mínimas.



Un hombre riega una huerta para subsanar la falta de lluvia en las últimas semanas.

Daniel Alarés



Los ourensanos disfrutaban del sol.



Una bañista en las termas del Muíño das Veigas.

D.A.

RESERVAS DE AGUA

► Embalses más vacíos que en agosto

Pese a la falta de lluvia, la situación de la mayoría de los embalses ourensanos no es mala y, de momento, no tienen problema de sequía, aunque lo cierto es que, a diferencia de lo que puede ser habitual, muchos de ellos estaban más llenos a finales de agosto. Así, a fecha de 15 de octubre (último informe hidrológico de la Consellería de Medio Ambiente), el embalse de Velle estaba a un 83% de su capacidad y el de Castro de Miño, al 90%. Otros, como el de Aloarelos estaba al 30% de su capacidad (a 31 de agosto, su ocupación era del 48%); el de Cachamuíña (que abastece de agua a la ciudad), al 6,75% y los dos incluidos en la cuenca de A Limia, al 34,90% de ocupación, 13 puntos por debajo de su situación en agosto.

PREVISIÓN

■ Meteogalicia prevé para hoy un aumento de la nubosidad, así como un moderado descenso de las temperaturas máximas y un ascenso de las mínimas. La situación prevista para mañana es igual.

■ El miércoles continuarán bajando las máximas y, a finales de semana incrementan las posibilidades de lluvias, aunque siguen siendo bajas.

OURENSE — 5

Cuadruplicaba la tasa de alcohol y circulaba en sentido contrario por la ciudad

OURENSE • LR

Un conductor novel circulaba por la ciudad en sentido contrario y superando en más de cuatro veces la tasa de alcohol permitida (para este tipo de conductores es de 0,15 miligramos de alcohol por litro de aire espirado). El hombre fue interceptado por la Policía Local a las 5.45 horas de ayer, en la intersección de las calles Pena Trevinca y Emilia Pardo Bazán.

Los hechos sucedieron después de que una patrulla del dispositivo especial de prevención de actos vandálicos y botellón del Cuerpo municipal hubiera visto poco antes a su vehículo accediendo a Pena Trevinca desde la calle Monte Medo (dirección prohibida en ese sentido de la circulación), estando a punto de provocar una colisión con otro vehículo.

Denunciado

El coche en el que circulaba, un Peugeot 306, fue interceptado por los agentes municipales en el cruce con Pardo Bazán y, tras dar positivo en el control de alcoholemia, el conductor, Y.C.C., de 21 años y vecino de Ourense, fue denunciado por un presunto delito contra la seguridad del tráfico, derivado de una supuesta conducción temeraria y alcoholemia positiva. El vehículo fue retirado con la grúa al depósito municipal.

EN BREVE

Identificados dos jóvenes por realizar pintadas en un muro

La llamada de un ciudadano alertó, poco antes de las siete y media de la tarde del sábado, a la Policía Local de Ourense de que dos jóvenes estaban realizando pintadas en un muro situado en la parte posterior de la calle Faustino Míguez. Al llegar a este lugar, una patrulla de Atestados sorprendió e identificó a dos jóvenes como los presuntos autores de este acto vandálico. Se trata de J.P.C., de 18 años, y de un menor, de 17 años. Los policías municipales intervinieron a ambos jóvenes 19 botes de esprays de colores de dos marcas diferentes. Por todo ello, pusieron los hechos en conocimiento del Juzgado.